

Le radier du pont génois à nouveau sous les eaux du Rizzanese



Les pluies du début de semaine ont provoqué une crue du fleuve. A-F.I

Comme à chaque épisode pluvieux, le radier au niveau du pont Génois qui permet de franchir le Rizzanese est submergé par les eaux. Le courant y est puissant. Quatre familles vivent de l'autre côté de la rive, où se déploient de belles propriétés agricoles, dont un monsieur de 84 ans et un autre en fauteuil roulant. Cette semaine, les riverains ont été à nouveau dans l'incapacité de regagner leur domicile par cet endroit. Jusqu'à l'an dernier, ils pou-

vaient effectuer un grand détour par le village d'Arbellara, mais depuis un an il n'y a plus la possibilité d'emprunter ce chemin. Certains laissent leur voiture au bord de la route D69 et font le chemin à pied quand il est possible de franchir le pont Génois.

EDF avait construit le radier après les inondations de 1993. Le passage a gué est situé sur les communes d'Arbellara et de Sartène, mais c'est à cette dernière qu'incombent les travaux et l'en-



Le radier du pont génois une nouvelle fois sous les eaux du Rizzanese.

treten. Plusieurs solutions ont déjà été avancées (créer un nouveau chemin, rehausser le passage ou entretenir les agrégats qui s'accumulent sous le radier). Mais à ce jour rien n'est fait.

Dès qu'il pleut les habitants sont confinés à l'année. « Si le fleuve monte à cause des précipitations pendant dix jours, pendant dix jours on ne sort pas de chez nous. » Un riverain, Sébastien Sorba connaît le problème depuis qu'il est enfant.

Il dénonce une situation ubuesque : « Cela fait trois jours que le niveau du fleuve est haut. Mardi et mercredi impossible de passer. Aujourd'hui on peut mais en prenant des risques, avec la crainte de se faire emporter par le fleuve ». C'est la cinquième fois que cet épisode se produit depuis cet hiver. « La solution la plus sécuritaire serait de rehausser le radier et de l'agrandir des deux côtés de la rive. »

A-F.I